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В статье анализируется предложенная Р. Штаммлером концепция науки теоретической юрис-
пруденции, разработкой которой ученый занимался на завершающем этапе своего творчества. Рас-
крываются система и основные понятия данной науки, изложенные Р. Штаммлером в фундамен-
тальной работе «Th eorie der Rechtswissenschaft» (1911). Анализируются проблемы систематическо-
го метода, положенного Штаммлером в основу науки о праве. Делается вывод, что основополагающие 
понятия юриспруденции не должны и не могут иметь априорный характер.
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Th e article analyzes the idea of theoretical jurisprudence, proposed by R. Stammler, in the development 
of which the thinker was engaged at the fi nal stage of his creativity. Th e system and the basic concepts of 
this science are described by R. Stammler in the fundamental work “Th eoretical Reformation” (1911). 
Th e article analyzes problems of the systematic method, which was put by Stammler in the basis of the 
theoretical jurisprudence. It is concluded that the basic concepts of jurisprudence should not and can not 
be a priori.
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